
	  

	 ASSOCIATION DES AMIS DU JUMELAGE 
	 S A I N T- G E R M A I N - E N - L A Y E / W I N C H E S T E R  ( M A )

Compte rendu du CA du 12 octobre 2020 

Présents : Brigitte Briffaud, Didier Briffaud, Régine Cetin, Bernard Cuaz, Isabelle 
Dumont, Michel Froidevaux, Marie-Hélène Génin, Caroline Gorse-Combalat, 
Marie-Flore Lehmann, Aude Lhérault, Marc Miloutinovitch, Alain Tavé 

Excusés : Sylvie Bernard, Lucas Burgain, Johan Goncalves-Procek, Eva Poupelin 

---  
  

1. Approbation PV du dernier CA (8 septembre) 
Approuvé à l’unanimité 

2. Retour sur la journée Expo-associations – 26 septembre 
Le contexte sanitaire avait limité le nombre de stands à 80 vs 108 d’ordinaire. Il 
y a eu aussi moins de visiteurs. Nous étions cependant bien situés et avons pu 
enregistrer une quinzaine de contacts dont deux couples d’américains, et une 
adhésion immédiate, Madame Marquet, cousine d’Emmanuel Lamy. 
Il faisait un peu froid, manque d’ambiance. L’écran a été très utile, merci Olivier. 
Nous avons manqué de documentation à distribuer sur Winchester et sa région, 
Caroline en demandera au Town Manager.  
Pour la prochaine édition, prévoir du Bourbon (Jack Daniels) et des bulletins 
d’inscription à insérer dans le dépliant de l’association. 
Des photos du stand ont été postées sur FB et sur Instagram. 

3. Retour sur l’inauguration du pacanier – 26 septembre 
Saint-Augustin top ! Très motivés. 
Une belle cérémonie, bien rythmée avec une bonne sono. De nombreux élus 
étaient présents autour du Maire ainsi que Martha de Cidrac, sénatrice et Jean-
Noël Amadéi, conseiller départemental. 
Caroline remercie Olivier Bassine qui a relayé l’évènement auprès de la presse. 
A l’issue de la cérémonie, Monsieur Dalisson, des élus et des membres de 
l’association se sont retrouvés en ville pour un moment de convivialité. 
Michel a filmé 20 minutes de la cérémonie que Didier mettra sur le site ou sur 
Youtube avec des extraits des discours. 
          

4. Préparation de la soirée Elections américaines – 3 novembre 
La Clef a confirmé son intérêt pour l’organisation de la soirée des élections 
américaines. Une réunion s’y tiendra avec Caroline, Didier, Brigitte et des 
représentants de Sciences-Po, l’IND et Saint-Augustin, pour s’adapter aux règles 
sanitaires. Assistance assise, 118 personnes maximum, snack supprimé, 
adaptation de l’horaire en fonction de la situation, début de soirée en musique 
avec les élèves de La Clef.  

La soirée est prévue en trois parties : 
. Débats autour des élections : Steven Ekovich et Jacques Pothier sont d’accord 
pour y participer. Samuel Faure sera modérateur. 
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La Clef a 15 micros, elle enverra un devis pour en louer d’autres (un par 
personne). Michel peut en prêter deux si compatibles. 
. Partie Free style : l’IND amènera quatre jeunes hip hop 
. Concours d’éloquence : géré par les Tribuns de Sciences-Po.  
https://www.facebook.com/tribunsstgermain/ 
Reste à monter le jury. Caroline a rencontré Alexandre Perrault qui souhaite en 
faire partie. Demander à Arnaud Péricard. Chercher deux autres personnes. 

Préparer la déco dans l’après-midi du 3 novembre.  
Lucas finalise le « save the date ». 
Inscriptions sur billetterie de La Clef. Seuls les inscrits pourront entrer. 
Une liaison Zoom est envisageable mais présente des problèmes de son et 
d’éclairage. 
Le micro-trottoir de Saint-Germain actu ne sera pas possible. 
Possibilité de filmer toute la soirée et d’en mettre des séquences sur Youtube.  
Marc évoque les invitations aux élus. Prévoir a minima le maire et les élus 
administrateurs de Winchester. 
Choisir la chaîne à diffuser sur la télévision dans le hall de La Clef, sachant qu’il 
ne sera pas possible d’y stationner. Prévoir un drapeau américain sur la 
télévision. 

Tous espèrent que l’évènement pourra avoir lieu. Sa préparation aura en tout cas 
été positive au niveau de l’élargissement des contacts, de la communication 
auprès des jeunes sur les élections américaines et de l’amélioration de notre 
visibilité.  

5. Préparation de l’expo Edward Sheriff Curtis : un regard sur le Indiens 
d’Amérique – Médiathèque – 3 au 28 novembre 

L’ambassade américaine prête trente reproductions à récupérer jeudi 29 pour 
installation mardi 3 dans la matinée. 
La mairie enverra les invitations pour le vernissage prévu samedi 7 novembre à 
11 h 30, éventuellement suivi d’un pot. 
Trois documentaires seront présentés, dont 1 muet de Curtis.  
Marc Fontana s’occupe d’organiser une conférence pour les jeunes. 

Bérengère Adda du JSG prépare un article sur l’exposition. Caroline lui a 
recommandé de se mettre en relation avec le Musée du Nouveau Monde de La 
Rochelle qui expose des photos d’Edward Curtis. 
https://museedunouveaumonde.larochelle.fr/un-avant-gout/les-collections/
photographies-dedward-curtis 

6. Soirée Thanksgiving – 26 novembre 
Le collectif CDLP est aux abonnés absents. 
Compte tenu des circonstances, sur proposition de Caroline, le CA décide 
l’annulation de la soirée Thanksgiving au Manège royal. 
Brigitte contacte le restaurant New York au Chesnay pour un devis. Possibilité de 
privatiser le restaurant. 
Le TCL de son côté peut recevoir cinquante personnes maximum. 
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7. Voyage 2021 
Didier propose d’abandonner le Morvan. Plusieurs options : le Pays basque, la 
Dordogne, Rochefort/Venise verte, le Nord/Arras/Bruges… 
Toujours deux hôtels maximum pour la semaine. Préparer une fiche par projet 
pour proposer aux Américains. Créer un Google doc à partager. 
Caroline propose de chercher un lieu ou une date spécifique franco/U.S. en 2021. 
En marge du voyage, prévoir un évènement organisé par la mairie autour du 
pacanier, avec la présence du Town Manager. 

  
8. Board meeting commun 

Proposer deux dates. 18 h ici (13 h U.S.). Agenda : voyage, news des 2 côtés. 
Marc va voir comment faire une réunion avec Zoom en mairie. 

9. Questions diverses 
Caroline a été contactée par l’association américaine « Vote from Abroad.org » 
qui accepte de nous faire connaître auprès des Américains de Saint-Germain. 

Lors du Forum des sports, Kéa Téa, maire-adjointe à la solidarité, a présenté à 
Caroline, Michèle Uzan, directrice du Club-Louis XIV. Une rencontre est prévue le 
23 octobre pour définir des activités à faire ensemble. 
Marc relève que tout ce qui permet d’améliorer notre visibilité est bon. 
Didier a rencontré Brigitte Dumortier, Présidente de l’UL. Elle est intéressée par 
un cycle sur les Etats-Unis pour 2022. Leur proposer des sujets, ils se chargent 
des intervenants. 

Michel et Ross Bassett sont toujours partants pour les conférences. Trouver une 
date et un lieu en 2021. Voir la possibilité de partager des sujets avec les 
américains. Voir si Science- Po a la possibilité d’organiser des Zooms. 

 
A la demande de Caroline, Franck DeCloquement du cercle K2, 
spécialiste en Intelligence économique, serait d’accord pour venir 
faire une conférence sur les Gafam « lobbying et influence à tous les 
étages ». Caroline et Michel le rencontreront. 

A la question de Marc, le CA répond « non » à la participation du 
jumelage au Marché européen. 

Après l’été du Bel Air, le quartier va proposer l’hiver du Bel Air auquel les 
jumelages seront invités à participer, rue de l’Aurore samedi 19 décembre de 14 
à 19 heures. Stands, artisans locaux, jumelages.  

 Prochain CA : Lundi 9 novembre à 19 heures 

La présidente       La secrétaire 
Caroline Gorse-Combalat      Régine Cetin 
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